

# 新居浜ロータリー会報

DECEMBER  
2024

12



12月19日 新居浜ローターアクトクラブ寄付金贈呈  
(部長 中平智也様、顧問 沼田真里様)

- クラブ基本方針 | 地域のための奉仕で  
《'24- '25》 | 公共イメージの向上を図ろう
- 国際ロータリーテーマ | ローターリーのマジック  
《'24- '25》 |

目		次	
秋のお呈茶によせて	4	故 越智仁氏を偲んで	6
秋の叙勲について	5	例会記録	7
秋の叙勲…ついに浦島太郎	5	ニコニコBOX	8
ロータリー財団をわかり易くクラブに伝えるために	6		

◆◆◆◆◆ 2024年11・12・2025年1月例会と行事予定 ◆◆◆◆◆

11月（ロータリー財団月間）		12月（疾病予防と治療月間）		1月（職業奉仕月間）	
7日	・IAC年次大会報告 （インターアクト） ・情報雑誌	5日	・定時総会 ・情報雑誌	2日	特別休会
14日	・お茶の会（プログラム）	12日	・内部卓話 新入会員（神野恵介会員）  ・クラブ協議会（18:30～） （上期反省会）	9日	・会長年頭所感 ・情報雑誌  ・家庭集会（18:30～） （元会長・現理事・副幹事） （副会計）
21日	・内部卓話（ロータリー財団）	19日	・RAC寄付贈呈 ・下期プログラム説明 ・クラブフォーラム （会員増強） （分類選考委員会担当）	16日	・会員スピーチ（谷 學会員） ・クラブ協議会（18:30～） （下期活動計画）
28日	例会中止	26日	【夜間例会】（18:30～） ・会長上期回顧	23日	・外部卓話（人間尊重）
				30日	・予算中間報告 ・会員スピーチ （畑田達志会員）
23 4 30	・RAC国領祭 ・4RCゴルフ（新居浜南RC） ・東予RC50周年記念行事	8 17	・R財団補助金管理セミナー （三翠園） ・新居浜RC創立記念日 ・カレンダー配布（社会奉仕）	11日	・令和6年度新居浜市小中学生 科学奨励賞発表会（青少年） ・4RCゴルフ（西条RC）

2024 - 25年度

### 11月中の出席成績

例会日	区分	会員数	出席 会員数	欠会 員数	出席 率	メー キャ ップ 数	修 出 席	正 率	来 訪 ロ ー タ リ ア ン
7日		69	49	20	71.01%	11	100.00%		0
14日		69	56	13	81.16%	9	100.00%		0
21日		69	53	16	76.81%	11	100.00%		0
合 計		207	158	49		31			(0) (カード 0)
平 均		69	52.67	16.33	76.33%	10.33	100.00%		累 計 (カード 9)

## 定例理事会報告

幹事 吉田達哉

日時：令和6年11月14日(木) 12:00～

議題および内容

場所：リーガロイヤルホテル新居浜

諮問人員：12名

- 1) 別子銅山ガイドブックの贈呈式について
- 2) 次年度の理事及び次々年度の会長候補者の指名について
- 3) 下期プログラム案について
- 4) 春の遠足について

## ❖ 今月のこの瞬間 <sup>とき</sup> ❖



■ 12月20日 ■

年末の交通安全県民運動  
「人の輪」に参加

## 秋のお呈茶によせて

淡交会新居浜支部 森 川 宗 仁

恒例の秋季茶会を担当させて頂きました。

今年、お床に臨濟宗相国寺管長の有馬頼底老師のお筆による『関 南北東西活路通』を掛けさせて頂き、花は山査子と椿(初嵐)、磯菊を丹波の船徳利に入れ、香合、水指、茶碗、蓋置に菊の模様の物を使わせて頂きました。

お軸の関は、関所など閉ざされた所と言う意味があります。閉ざされたところを通過すると南北東西どちらへも道が開けると言う事でしょうか。11月は、茶人にとっては季節の変わり目、節目の月になります。初夏から秋まで使っていた風炉をしまい、炉を開けます。利休の時代に炉を開けるのは何時が良いかと言う問いに利休は、「柚の色づく頃。」と答えられたそうです。決まった日付ではなく、気温等を考慮して炉を開くと言う事でしょうか。今より季節を敏感に感じ取って自然と共に過していたのでしょうか。

また以前炉開には、無事に季節を過ごせ、炉を開く事が出来たことをお祝いして、最初のお稽古に師匠が善哉を用意してくれたりしておりました。最近、慌ただしく時間が過ぎてしまい、気がつけばもう11月と思ったりします。ですがおかげさまでお茶を通して季節の移り変わりを感じる事が出来ます。茶席で入れる花も花屋さんに売られている花を入れる事は無く、庭で育てられた物を入れます。最近のように季節が行儀良く進むのではなく、春や秋が短くなり、何時までも暑さが残ったりすると、花を準備するのにも心を砕きます。

今年も暑さが何時までも続き、なかなか紅葉がきれいに進みませんでした。茶席の花を準備すると季節を身近に感じられ、少しの温度の違い等に敏感になります。私事になりますが、今まで高齢の母が庭の手入れをしていましたが、今年の猛暑で少しだけ手伝いをしました。お陰様で今まで気がつかなかった季節の変化を昨年より感じる事が出来ました。紅葉は遅くとも見栄えが悪くても、紅葉します。自然と共に生きる大切さをお茶で教えてもらっています。

これからも、茶道が結んでくれたご縁を大切に過ごしていきたいと思います。

末筆ですが、ロータリー会員の皆様のご健康とご活躍をお祈りします。

感謝合掌



# 秋の叙勲について

曾我部 謙 一



今年の秋の叙勲で旭日小綬章を受章する事になりました。会議所の会頭職をお受けしてから、いつかはあなたも回って来るからと先輩からは言われていたりしたのですが、改めて頂くという事になると何となく面はゆいと言うか恥ずかしさを感じている所です。

就職する時から私の人生というものは色々な事があり、最終的にこんな立場になるなんて夢にも思わぬことばかりでした。

就職が内定して面接の当日に建設機械メーカーのK社に大学の資料を持ってきなさい。父から電話で話があり、4～5年勉強してから帰ってきて会社を手伝って欲しいとの事でした。担当の教授には散々嫌味を言われながら結局父の言う事を聞き昭和53年に4年半の大阪での修行を終え故郷に帰ってきました。

初出勤の日から居場所のない日が続き、仕事すら与えられないでぼんやりと過ごすしかない日を3ヶ月ほど過ごしました。何の為に帰ってきたのだろう後悔する日が続きましたが、今思い出しても苦い辛い経験でしたが3ヶ月過ぎたあたりから

色々な仕事に首をつっこみ知らない間に休みもない位に忙しい日を送るようになっていました。

何とかこの会社をいい会社にしたいという思いが強かったから我慢出来たのだと思います。

結婚についても父からいい娘さんがいるから見合いしろと言われて付き合い1年で結婚したのが今の家内です。色々と苦勞させてばかりでしたが、よく付いてきてくれたと思いますし、つい数年前までは会社の手伝いもしてもらったりと本当に感謝しております。

今の会社の工場の建設に際しては地元の色々な方たちにお世話になり立派な工場を建てる事が出来ました。地元には何かお返しをしなければと言う気持ちから組合の理事長や会議所の会頭職をお受けした訳です。会頭就任間はコロナの影響で思ったことが殆どできなかった事が残念で仕方ありません。

今回の旭日小綬章は会議所からの推薦により頂けることになったそうです。11/3の発表の日から沢山の電報やお花を頂き有難う御座いました。今は11/26の伝達式への出席のための準備に大わらわです。

これまで応援して頂いた皆様に心から感謝するとともにお礼を申し上げます。

# 秋の叙勲…ついに浦島太郎

長岡 一路



このたび思いがけなく勲章をいただくことになり驚いておりましたが、7年ぶりに上京して東京の変わりようにさらに驚き、スマホがなければスムーズに行動できず、高齢の身には変化について行けずまるで外国から帰国したようで大変疲れて帰ってきました。

叙勲のことで今でも思い出すことは、平成15年の11月に調停委員の親睦旅行に参加した時のことです。皇居の見学が出来るというので是非とも参加しました。

この年は北朝鮮の工作船を拿捕してその木造船を展示しているというので、見学したので記憶に

残っていました。旅のメインであった皇居宮殿内の見学は丁度秋の叙勲者の拜謁と重なり、私たちは式典用の馬車などを駐車している所や立派な植林地の見学をしていたところ、受章者を乗せたバスが何台も私たちの前を通って行きました。乗っていた高齢者を見て、失礼ながら（お年寄りのみなさん）と思いながら見送ったのですが、時が過ぎて今度は自分がそのバスに乗ることになる事になり、改めて歳を感じさせられました。多くの方からお祝いを伝えられて大変ありがたく思っていますが、人生の立ち位置を感じるとやや複雑な心境です。ただ勲章をいただいたことは大きな励ましと受け止めて何事にも感謝の気持を持って、できれば健康で過ごしていきたいと思います。

# ロータリー財団をわかり易くクラブに伝えるために

ロータリー財団委員長 垂 水 辰 仁



11月はロータリー財団月間です。ロータリーのリーダーの皆様は、各ポジションでロータリー財団の役割をどのように伝えますか。今年度ロータリー財団管理委員長である

マーク・ダニエル・マローニー氏は以下の様に例えました。国際ロータリーを一つの愛車 (Car) に例えロータリー財団はその愛車のエンジンであると。そしてエンジンを動かす為には燃料 (ガソリン) が必要です。その燃料は私達ロータリアン一人一人の支援 (寄付) であるとメッセージを発信されています。

私達世界中のロータリー会員が様々な分野で活動をするときロータリーという“車”が世界中を駆け回る事になります。この愛車をRotary・Carとするならばその車は広報活動の役割を持ち、ロータリーのブランド力を広げる為に世界の平和の為に走りまわります。

ロータリーが目指す究極の目的は「世界の平和」です。その役割である活動を担うのがロータリー財団でもあります。ロータリー財団は7つの重点分野である「平和構築と紛争予防・疾病予防と治療・水と衛生・母子の健康・基本的教育と識字率の向上・地域社会の経済発展・環境」この7つをベースに各種活動プログラムの支援をし、活動プログラム

のリソースの提供、活動資金であるグローバル補助金や地区補助金等、各種補助金活用の促進、財団に関するセミナー等を提供しております。

これ等のリソースは活用することにより自動的に各ロータリークラブの活性化へと繋がっていきます。そして世界中一人一人のロータリー会員が超我の奉仕という根本精神のもとロータリー財団を理解し、財団プログラムを展開した上で財団へ寄付することによりクラブへの帰属意識が高まります。

更には各クラブを中心にエンゲージメントが育まれ会員の維持・増強へと繋がる事によりロータリーの目的である世界の平和に向かう事ができるものと感じます。

又、新たな取り組みとして、年次基金—シェアへ支援された方々への“感謝の意”を伝えるために今年度から地区財団委員会が中心となり、感謝の手紙である“Thank Youレター”を届ける取り組みをスタートさせています。これは3年前の年次基金—シェアが、具体的に自分たちの地区でどのようなプロジェクトへ活用され、成果を生んでいるかといった事を“Thank Youレター”に含め、年次基金とシェアシステムの仕組みを理解して頂き、継続的な支援につなげて頂こうという取り組みです。(2024-25年度パイロット企画 3 Year Thank You キャンペーン)

## 故 越智仁氏を偲んで

嶋 田 祐 二



故 越智 仁会員

25日月曜日のことでした。私が出社したら女子社員があわただしく駆け寄り、ロータリークラブから訃報のファックスが来ています…と、あわて

て見たら越智仁氏の名前が飛び込んできました。

越智氏の…だれが?!

目がおどろきばかり活字を読み取ることができませんでした。本当に“越智仁”本人なのか!と目を疑いました。

越智氏は私より1歳若いS17年10月15日生まれでした。11月14日の例会で82歳の誕生日のお祝を貰って皆でハッピーバースデイを歌って祝ったばかりでした。東亜商会は越智氏のお父さんが早く亡くなられた後、母上の玉恵さんが社業を継がれその後越智氏が10年ほど前まで社業に専念されていました。

越智氏はゴルフ、お酒、歩くことを趣味として

楽しんでおられました。特に歩きは驚くほどで、自宅近くの遊歩道から滝の宮を朝に夕に散歩して、健康管理には努めておられました。若いころゴルフをした記憶はありますが上手でした。

リーガロイヤルホテルにアクアガーデンがあったところは、仕事を終わると、アクアで汗を流して、2階に上がりニコニコしながら生ビールを大ジョッキで美味そうに飲んでいた様子は今でも目に浮かびます。

とにかく彼は元気で夏も冬も下着はランニングにステテコで、アクアの脱衣所で出会った時の私の驚きの一コマでした。私の現社長の息子と越智

氏の現社長の息子さんが同級生で、年に一度の金子小学校の運動会では毎年昼休みの弁当時に顔を合わせるのが恒例でした。

ロータリークラブにはS57年1月入会で在席43年近くになられて現会員の中では最古参で、まさに長年の功労者であります。

どちらかと言えば寡黙な人で、みんなから好かれ、マイペースで人生をエンジョイした人だと思います。

ゆっくりと休んでください。ご冥福をお祈りいたします。

## 例 会 記 録

### R 6.11.7 (第3490回)

<p><b>開 会</b> 伊東会長</p> <p><b>来客紹介</b> 伊藤親睦委員長</p> <p>ゲスト 新居浜西高インターアクトクラブ</p> <p style="padding-left: 100px;">小池 悠月様 杉森 礼菜様 和田 哲志様</p> <p style="padding-left: 100px;">顧問(新居浜西高校教諭) 和田 哲志様</p> <p>来訪ロータリアン なし</p> <p><b>誕生祝</b> (11月)</p> <p>飯尾 泰和君 (14日) 一宮 捷宏君 (20日)</p> <p>池田 昭大君 (23日) 日野 英典君 (25日)</p> <p><b>出席報告</b> 出席委員</p>	<p><b>幹事報告</b> 吉田幹事</p> <p><b>次年度理事候補者の指名について</b> 伊東会長</p> <p><b>各委員会の連絡事項</b></p> <p><b>ニコニコ報告</b> 副SAA</p> <p><b>インターアクトクラブ年次大会報告</b></p> <p>紹介 近藤 基起 IAC委員長</p> <p>挨拶 和田 哲志様</p> <p>報告 小池 悠月様・杉森 礼菜様</p> <p>謝辞 伊東会長</p> <p><b>情報雑誌</b> 桑原ロータリー情報雑誌委員長</p> <p><b>閉 会</b> 伊東会長</p>
--	---

### R 6.11.14 (第3491回)

<p><b>開 会</b> 伊東会長</p> <p><b>来客紹介</b> 伊藤 浩二親睦委員</p> <p>ゲスト 淡交会新居浜支部</p> <p style="padding-left: 100px;">藤田 宗美幹事長 以下8名</p> <p>来訪ロータリアン なし</p> <p><b>結婚記念祝</b> (11月)</p> <p>小野 省三君 (2日) 渡邊 義人君 (3日)</p> <p>増田 忍君 (3日) 西岡 圭君 (15日)</p> <p>村田 弘一君 (16日) 畑田 達志君 (20日)</p> <p>萩尾 孝一君 (23日)</p>	<p><b>出席報告</b> 出席委員</p> <p><b>定例理事会報告</b> 伊東会長</p> <p><b>幹事報告</b> 吉田幹事</p> <p><b>各委員会の連絡事項</b></p> <p><b>ニコニコ報告</b> 副SAA</p> <p><b>例会閉会</b> 伊東会長</p> <p><b>お茶の会</b> (石鎚の間) 呈茶 淡交会新居浜支部</p> <p><b>閉 会</b></p>
--	--

### R 6.11.21 (第3492回)

<p><b>開 会</b> 伊東会長</p> <p><b>来客紹介</b> 田坂親睦副委員長</p> <p>ゲスト なし</p> <p>来訪ロータリアン なし</p> <p><b>出席報告</b> 出席委員</p> <p><b>幹事報告</b> 吉田幹事</p>	<p><b>各委員会の連絡事項</b></p> <p><b>ニコニコ報告</b> 副SAA</p> <p><b>内部卓話</b> (ロータリー財団)</p> <p style="padding-left: 100px;">垂水 辰仁ロータリー財団委員長</p> <p><b>閉 会</b> 伊東会長</p>
---	---

### R 6.11.28 (第3493回) 臨時休会

## ■ 11月7日

- 伊東 省司** 新居浜西高校インターアクトクラブの皆様には、年次大会の報告ありがとうございます。今後とも益々のご活躍よろしくお祈りします。
- 吉田 達哉** 西高インターアクトクラブの小池さん、杉森さん、そして顧問の和田先生、今日はお越し頂きありがとうございます。私も西高時代インターアクトに所属し、ロータリークラブで美味しいランチを食べただけ覚えております。短い時間ですがリラックスしてお過ごし下さい。
- 近藤 基起** 本日、新居浜西高校インターアクトクラブより、年次大会のご報告がございます。よろしくお祈り致します。
- 池田 昭大** 新居浜西高インターアクトクラブの皆様、本日はようこそお越し下さいました。よろしくお祈り致します。
- 長岡 一路** インターアクトクラブの皆様をお迎えできうれしく思います。
- 曾我部謙一** この秋の叙勲で旭日小綬章を受章する事になりました。これまで支援していただいた人に感謝！たくさんのお祝いのお花、電報頂き有難うございました。
- 長岡 一路** 曾我部さん、おめでとうでございます。私は名前が小さく載りましたが、多くの方より祝意をいただき、特に鉾山の松下所長様、総務の方よりも住友供養の御縁で祝電をいただき恐縮しております。ありがとうございます。(瑞宝双光章)
- 垂水 辰仁** 長岡様、おめでとうでございます。
- 永田 光春** 曾我部謙一様、この度旭日小綬章の受章おめでとうでございます。今からの増々のご活躍を祈念致します。
- 高橋 英吉** 長岡さん、瑞宝双光章の受章おめでとうでございます。
- 高橋 英吉** 曾我部さん、旭日小綬章の受章おめでとうでございます。
- 嶋田 祐二** 長岡様、瑞宝双光章の受章おめでとうでございます。
- 嶋田 祐二** 曾我部さん、旭日小綬章受章おめでとうでございます。
- 伊東 省司** 曾我部さん、長岡さん、叙勲受章おめでとうでございます。今後とも益々のご活躍をお祈り申し上げます。
- 米谷 方利** 曾我部さん、長岡さん、叙勲おめでとうでございます。これからも活躍して下さい。
- 垂水 辰仁** 曾我部様おめでとうでございます。同期生の誉です。今後も健康でいて下さい。
- 永田 光春** 長岡一路さん、瑞宝双光章おめでとうでございます。今からの増々の活躍を祈念致します。
- 明星 元** 曾我部謙一君、叙勲おめでとうでございます。
- 明星 元** 長岡一路さん、叙勲おめでとうでございます。
- 萩尾 孝一** 曾我部君、旭日小綬章おめでとうでございます。同級生として誉高いです。
- 萩尾 孝一** 長岡様、瑞宝双光章おめでとうでございます。
- 秦 誠一** 曾我部様、この度の叙勲受章おめでとうでございます。ますますのご活躍をお祈り致します。
- 伊藤 浩二** 曾我部様、長岡様、栄えあるご受章、誠におめでとうでございます。心からお祝いを申し上げますと共に、今後のますますのご活躍とご健勝を心より祈念致します。
- 宮崎 善博** 24年を超えて調停委員に従事したことで、浅学非才の私でも最高裁長官表彰を今月1日に受けました。これからはしばらく継続致します。
- 吉田 達哉** ユネスコ全国大会の協賛企業様に大会式典のご招待をFAXにて致しました。ご参加の方は準備の都合がございますので吉田までご連絡下さい。
- 池田 昭大** 今月23日で53才になります。まだまだ精神年齢が追いつけてないので引き続き精進します。
- 日野 英典** まだ年齢が見た目に追いついてこない気がします。54歳となります。まだまだ若造です。

## ■ 11月14日

- 伊東 省司** 淡交会の皆様お茶会お世話になります。お茶を頂いて身も心も清めます。ありがとうございます。
- 真木 正広** 今日は秋のロータリー茶会。淡交会の皆様が秋のしつらえでお待ちしております。例会の後の一服をお楽しみ下さい。
- 安藤 賢一** お茶会、女房が御世話になります。
- 畑田 達志** お茶会のお菓子ありがとうございます。皆様のご支援に感謝申し上げます。
- 永田 光春** お茶会、ありがとうございます。
- 田坂 忠孝** 10月16日がホテルの開業記念日でした。来年は開業35周年となります。プレ35周年企画で食事券を心ばかりですが配布させて頂きました。どうぞお受け取り下さい。
- 田坂 忠孝** そして、引き続きのご愛顧よろしくお祈り致します。
- 飯尾 泰和** 誕生祝ありがとうございます。松尾先生の1日ドックに通い20年余り。近々の結果は、減るのは身長、増えるのは血糖値そして尿酸値……残念!!
- 一宮 捷宏** いよいよ80才を迎えました。まだまだ頑張ります。(誕生祝)
- 小野 省三** 花束届きました。家内大喜び、ありがとうございます。ありがとうございました。(結婚記念)
- 渡邊 義人** いつも立派なお花をありがとうございます。今年で23年目となりました。いつも家内が喜んで玄関に飾ってくれています。(結婚記念)

増田 忍 今年も美しいバラの花が届きました。ありがとうございます。(結婚記念)  
 村田 弘一 結婚記念日のことをすっかり忘れて一人で遊びに行く予定を入れてしまい、家内の機嫌を損ねてしまいました。今リカバリーに努めています。届けて頂くお花がその一助になればと思っています。

畑田 達志 おかげさまで60周年を迎えることができました。これもひとえに皆様のご支援のおかげと感謝しております。今後共よろしくお願い申し上げます。  
 萩尾 孝一 43回目の記念日だと思いますが、50回をとりあえず目指してガンバります。(結婚記念)

## ■ 11月21日

垂水 辰仁 ローターリー財団の卓話をさせて頂き有難うございます。  
 妹尾 次郎 二男夫婦に二人目の子供が生まれました。何と孫四人目にして初めての女の子。三人の息子、三人の男孫で妹尾家は男しか生まれないと思っていたので、とっても幸せ!!

萩尾 孝一 (その他)  
 近藤 利彦 (その他)

2024 - 25 年度

### ニコニコ寄付金

11月 合計 42件 154,000円 累計 217件 707,000円

## 2024 - 25年度の入退会者

月/日	入 会	退 会	事業所名	紹介者
7/ 4		佐々木信幸	(株)伊予銀行新居浜支店	青野 正
7/11	伊藤 孝徳		住友共同電力(株)	村田 弘一
8/22	佐藤 浩一		(株)伊予銀行新居浜支店	青野 正
11/26		越智 仁	(株)東亜商会	三好光治郎
計	2名	2名		

正会員数	
7月末	68名
8月末	69名
9月末	69名
10月末	69名
11月末	68名

おのこの物そして心の両面の10%をささげ、  
 世界に平和と健康をつくりだす人を一。

**PHD**

PEACE・HEALTH & HUMAN DEVELOPMENT

### PHD箱寄付金報告 (インターアクト委員会)

11月合計額 0円  
 2024-25年度累計額 26,213円  
 昭和57年5月13日スタート以降の累計額 2,015,301円

## 新居浜RC100年ビジョンマンダラ

3～5年の中期目標の設定	新居浜の人口増や地元愛増大への貢献	SDGsへの取り組み	外国人経営者がいれば勧誘する	理事会等へのオブザーバー参加促進	若い人の入会	男性よりも女性の方が優秀かも	女性会員増	入会レベルの維持
若い会長の輩出	ビジョン	クラブの伝統を守る	入会レベルの維持	会員増強	親子会員	女性会員が増えると男性会員の質も上がる	女性会員	女性比率10～20%
クラブリーダーシッププランの立案	次世代につながる取り組み	小さなことでもいいので継続的な取り組みを	地元会員の拡大	紹介条件のマニュアル作成	会員数60～80(約90%意見)		100周年では女性比率を20%以上に	女性会員数2ケタ
事務局スペースの拡大	ロータリーソングを今風に	委員会の統廃合委員会間の交流	ビジョン⑱	会員増強⑮	女性会員⑳	卓話・スピーチ後の講評を行う	食事の量・質に工夫	いつも同じ人と座るのではなく委員会席を導入
会員名簿作成	クラブ委員会	未所属委員会への理解度を上げる	クラブ委員会⑲	新居浜RC100年ビジョン	例会㉑	ロータリーの基本を学ぶ場を増やす	例会	会員スピーチを20分間に
出席率UPへの方策	クラブ活動の創設(趣味的な)	オンライン例会	広報地域貢献⑲	規約他⑪	会員交流企業交流⑦	奉仕活動にもう少しウェイトを置く	ニコニコのコメントを本人が説明	現状の緊張感の維持
太鼓祭りの人間同士のケンカを無くす運動を	太鼓祭りPR	子供への貢献	仮入会制度の導入	例会回数の見直し	メーキャップ対象をはっきりさせて拡充	会員企業同士がお互いをもっと知る機会を	県外・近隣クラブとの親密な関係づくり	次世代経営者との交流会
教育委員会を通して青少年育成支援を	広報地域貢献	ニコニコ予算で地域貢献を	他クラブとの連携	規約他	転勤者の入会金見直し	委員会の懇親会等での活性化	会員交流企業交流	奉仕と親睦の更なる充実
	認知度UP	講演会音楽会	内規を少なくとも新役員、理事間で確認	事務局員の労働条件等を適時見直し	年度が変わるごとに引継ぎをきちんと行う	各種懇親会の継続	委員会内の親睦をもっと図る	

※総意見数149

2023.4.3 小野(正)、明星、高橋(英)、西岡、吉田、池田 作成

## 編集後記

2024年も残り10日となりました。しかし、今年是新居浜RC会報委員長を拝命している為何とか折り返し地点まで来たという思いが強いです。

今週の大きいイベントはクリスマスです。子供達も社会人となりサンタクロース役が縁遠くなっていった時期は短い春でした。孫も小学生になるとプレゼントのリクエストがあります。インターネットを駆使し殆どのプレゼントは通信販売で手配します。何とも便利な時代になったものだと感心します。一日の始まりが新聞に目を通すからALEXAのクラウド音声サービスを利用するに変わってしまっどどのくらい経つのでしょうか。ニュースだけじゃなく、今日のジョークから雑学全般まで幅広く情報が流れてきます。音楽なら聞く人の趣味の傾向を基に届けてくれます。近未来の敬老の日のプレゼントは犬or猫型介護ロボットになっているでしょう。朝は決まった時間に優しく起こしてくれて、反応が無い場合は110番通報。就寝中はボディーガードもこなし、昼間はスマートウォッチと連動し看護師も兼務します。そして極めつけのサービスは老人性乾燥肌の背中のかゆい所に軟膏をまんべんなく塗ってくれる孫の手サービスです。奥様の機嫌を伺いながらお願いしなくても済みます。夫婦円満の秘訣は介護サービスロボットの時代がくるのは間違いないと思います。しかし、まだまだ時代はアナログです。師も走る何かと気忙しい年末です。事故・トラブルに巻き込まれないよう心静かにお過ごしください。

ホームページアドレス  
<http://www.niihama-rc.jp>



例会場 リーガロイヤルホテル新居浜  
 事務所 リーガロイヤルホテル新居浜

例会日 (木曜日) 12:30～13:30  
 〒792-0007 新居浜市前田町6-9  
 TEL (0897) 34-6767 FAX (0897) 35-1321  
 ロータリー口座 伊予銀行 新居浜支店 普 4093994

会長 伊東省司

幹事 吉田達哉

- 発行所 新居浜ロータリークラブ 会報委員長 増田 忍
- 印刷所 東田印刷株式会社